



Estimadas familias:

El Gobierno Andaluz ha ordenado el cierre de todos los Centros Educativos de Andalucía desde el lunes 16 de Marzo hasta el 30 de Marzo, con posibilidad de ser prorrogable. Por tanto, a partir del lunes no podrán asistir sus hijos e hijas al colegio.

Según vayamos recibiendo indicaciones o instrucciones de la Delegación de Educación para el funcionamiento de estos días, se las iremos transmitiendo. Estén atentos a la página web del colegio (www.pontíficepablovi.com), a la plataforma Alexia y a nuestras redes sociales.

Reciban un cordial saludo.

INSTRUCCIONES PARA TRABAJO EN DOMICILIO DE LOS ALUMNOS DE EDUCACIÓN SECUNDARIA OBLIGATORIA DEL CENTRO PONTÍFICE PABLO VI DE SEVILLA.

1. El profesorado preparará actividades para realizar en el domicilio de las diferentes áreas, otorgando prioridad a las materias instrumentales, (lengua y matemáticas) a los idiomas (inglés y francés), y a las de ciencias sociales y naturales, (biología y física y química). El tiempo estimado para la realización de estas actividades será equivalente al que cada materia tiene durante la semana.
2. Plataformas de difusión para liberar las actividades:
 - a. Alexia.
 - b. Blog específico creado al efecto (Con enlace desde la página Web) <https://pontipablovi.blogspot.com/?m=1>
 - c. Papelería Amparo desde el blog.
 - d. Papelería Rivera desde el blog.
3. El trabajo previsto para los siguientes días será enviado:
 - a. Lunes, 16 de Marzo.
 - b. Viernes, 20 de Marzo.
 - c. Miércoles, 25 de Marzo.
4. Estas actividades serán corregidas por el profesorado cuando se reanude la dinámica escolar normalizada. No obstante, y cuando sea posible, los profesores aportarán soluciones a las actividades anteriores en las entregas posteriores.
5. Todas las reuniones colectivas que estaban programadas y en algunos casos convocadas (martes 17 de Marzo segundo de ESO) para las próximas semanas quedan aplazadas hasta que tengamos nuevas indicaciones de la administración educativa y sanitaria.

En estos momentos, la colaboración, el trabajo y la responsabilidad, señas de identidad de toda nuestra comunidad educativa, deben ser los cimientos donde sustentar todo nuestro esfuerzo y, siguiendo las palabras del presidente del gobierno, es una “crisis dinámica” por lo que las decisiones tomadas se verán modificadas en función de las necesidades y de las situaciones.

DIRECCIÓN DEL CENTRO PONTÍFICE PABLO VI